
 

第 7回理事会 議事録 
 
 

支部理事会議報告 令和 4年 11月 15日（火） 

13時 15分～14時 15分 

会場：大宮ソニックシティ  

市民ホール 404 

支部長 荒川 大輔 ○ 副支部長 原島 好朗 〇 山口恵美子 〇 中嶋 禎 〇      

総 吉澤 澄子 〇 原口 浩二 ● 髙柳 祥絵 〇 楠原 正和 ●   

経 町田 典昭 〇 齊藤 竜造 〇 望月 厚子 ●     

事 武智 正和 〇 和泉 紀子 △ 柴田 惠美 〇 堀米 整 〇   

厚 及川 浩一郎 〇 木本 潤 〇 根津 盛紀 ● 前田 三香 〇   

広 服部 明美 〇 細沼 朱美 〇 大杉 知也 〇 伊佐 由美子 〇   

業 渡部 光広 〇 柳生 英珠 〇 浜 浩子 〇 藤井 まさみ 〇   

監事 水出 祐子 〇 渡辺 佳哉 〇   

顧問 石倉 正仁 公 鈴木 正剛 公     

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 
1. 令和 4年 10月  事業報告（事業部）税務関係研修会 

2. 令和 5年 1月    事業計画（総務部）令和 5年 埼玉県社会保険労務士会大宮支部 新春講演会 

3. 大宮支部事務所年末年始休業のお知らせ 

報告事項等概要 
1. 荒川支部長より、HPにもアップしたが、ハローワーク大宮の担当者より、「人材開発支援助成金」の申請件

数が少ないので、利用してほしいと依頼があった、と報告があった。 

  産業保健センターの手伝いをしている大宮支部の会員が、今日の定例会で内容説明すると報告があった。 

11/3に桶川市民まつり、11/12,13にあげお祭りが無事開催され、多くの来場者があったとの報告があった。 

11/14に三支部合同研修会（川口支部担当）があったと報告があった。 

2.県会報告等 

広報委員長より、ぐるっと埼玉会支部活ウォッチが 11月で終了したとの報告があった。 

広報グッズについて。来年度のカレンダーは各支部の代表施設としゃろたまを掲載していると報告があっ

た。（大宮支部は 1 月で氷川参道としゃろたま）来年度以降も検討していく予定。今後意見があったら申し

出てほしいと依頼があった。 

情報セキュリティ委員長より、11/11 に埼玉労働局職業安定部と意見交換会があり、雇用保険の電子申請

利用率が 79.1％だと報告があった。（ちなみに東京都は 88％。）電子申請の際の注意事項として、離職票等

において、パート・アルバイト従業員について備考欄に週所定労働時間が 30 時間以上か未満の記載漏れが

多いと報告があった。電子申請個別研修指導員・電子申請関係助成金の内規について、改定を検討中である

との報告があった。 

3.審議事項 

旅費規程 

4.定期発送の確認 

総務部・広報部・事業部が 12月の定期発送に案内文を同封することが確認された。 

5.連絡・確認・報告事項 

支部長 来期の支部役員立候補について、現在の状況報告があった。 

事務局 支部事務所の冷蔵庫の買い替えをしたいとの報告があった。（諸費用込、税込で 59,040円くらい） 

経理部 10/18理事会の日当が合わない（1,000円残った）心当たりのある方は申し出てほしい。 

厚生部 10/25に 3士業ゴルフ大会が開催された。11/26は支部旅行、12/4ボウリング開催予定。 

広報部 桶川市民まつり、あげお祭りについて HPにアップしたとの報告があった。 

業務開発部 10/29 に下落合コニュニティーセンターで年金の研修を行い、加入期間やカラ期間等について

研修を行ったと報告があった。参加者 28名。 

5.次回理事会 

日時：令和 4年 12月 14日（水）13:15～  会場：大宮ソニックシティ市民ホール 401 

※定例会等予定 12/14(水)、1/24火)、2/21(火)、3/15（水）、4/13（木）理事会、5/9（火）総会  

※新入会員説明会 11/19(土) 

 



協議・審議事項概要 

 
1． 事業報告（事業部）税務関係研修会 

事業部長より事業報告書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、決

算額の説明があった。成果と課題として、インボイス制度の概要・届出書類など実務について役立つ内容を話

していただき、大変勉強になる研修であった。研修時間が足りなかったように思えたので、次回はもう少し長

くしたい。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業計画は承認された。 

 

2. 事業計画（総務部）令和 5年 埼玉県社会保険労務士会大宮支部 新春講演会 

総務部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、参加見込み人数、協議の要点、予

算額等の説明があった。より多くの会員に来場をしてもらうため、「ご案内」をもっと目立つようにしたらい

いのではないか、という意見があった。その内容については総務部で検討することになった。他の役員からの

意見や要望がでなかったため本事業計画は承認された。 

 

3.  大宮支部事務所年末年始休業のお知らせ 

原島副支部長より、支部事務所の年末年始休業を 12/29～1/4にしたいとの説明があった。他の役員からの

意見や要望がでなかったため本案は承認された。 

   

その他の協議事項はなかった。 

  

審議事項 

原島支部規程等改定委員長より、支部規程（旅費規程）等改定案についての説明があった。他の役員からの

意見や要望がでなかったため本案は承認、令和 4年 11月 15日付で改定・施行された。 

 

 その他の審議事項はなかった。 

 

 

 

 

報告書確認者 

 

報告書作成人 

総務部 高柳祥絵 

 


